Channeling Mai 2023



Liebe Freunde der monatlichen Botschaften!

Ich glaube, viele von uns sind ein bisschen der (auch) alternativen Nachrichten müde. Wie viele Voraussagen sind eingetroffen? Das bestätigt meine Einstellung, dass viele Dinge nicht vorhersehbar und auch von dem Bewusstsein der Menschen (hohe Lichtwesen in einem menschlichen Körper) abhängig sind. Ich halte mich nach wie vor von vielen Informationen fern. Wenn ich sie dennoch lese oder höre, prüfe ich in mir selbst, ob es stimmig ist. Tief in sich verankert zu sein, bringt tatsächlich mit sich, dass man in die Wahrheit einer Information vordringt. Dennoch, was für einen selbst nicht stimmig ist, kann für andere passend sein. Wir sind in einem individuellen Prozess des Erwachens, der Erweiterung unseres Bewusstseins. Ebenso ist es individuell, wie weit wir die Verbindung zum Göttlichen Funken, dem Höheren Selbst schon geöffnet haben. Ich wünsche einen schönen Frühling und viel Spaß mit Erzengel Michael!

Herzlich Barbara Bessen

Erzengel Michael-Channeling Mai 2023 "Nichts ist wie es scheint!"

Ich bringe euch Grüße aus der Familie der Schwerter. Ich bin Michael. Die Türen in die höheren Ebenen der Schöpfung stehen offen. Ich sehe einige von euch, die vor dieser Tür stehen und nicht durchgehen. Sie haben Angst. Wovor? Dass drüben der schwarze Mann steht oder irgendwelche angsteinflößenden Kreaturen? Drüben ist das, was du auch bist. Nur in einer transparenteren Form.

Du würdest beim Durchgehen dieser Tür einen anderen Aspekt deines Seins treffen und dich mit ihm verbinden und verschmelzen. Dieser Teil wartet auf dich. Ihr seid generell eins, nur ihr habt euch getrennt für eine tiefer schwingende irdische Erfahrung. Dieser Teil von dir hat aus seiner Ebene an deinem Leben teilgenommen und dich inspiriert. In der Nacht seid ihr auch zusammengetroffen, um Dinge zu besprechen und Verabredungen zu treffen.

Du kommst mit dem Eintreten durch die Tür in eine höher schwingende Ebene. Und dieser Schritt ist letztlich unabdinglich und nicht veränderbar. Du bist dann dort, was du die 5. Dimension nennst. Wer vor einer geschlossenen Tür steht, muss noch ein paar Dinge aus der Schublade, die du gern verschlossen hieltest, anschauen, bearbeiten und loslassen. Ich zeige euch dieses innere Bild der Tür. Schließe deine Augen und schaue. Oder stelle dir eine Tür vor. Du bist Schöpfer und kannst dir alles vorstellen und es auch bewegen und - das ist etwas, dass ihr jetzt lernt - es in die materielle Form bringen. Diese Tür wird sich bewegen bzw. dir zeigen, ob sie offen ist, vielleicht angelehnt, vielleicht nur einen Spalt offen. Bewege die Tür und stelle fest, wie weit sie sich öffnen lässt. Dann schaue, was sich in der geöffneten Tür zeigt. Steht da jemand, der dich initiiert, weiterzugehen? Oder ist der Blick ein Blick ins Nebulöse, ins Ungewisse? Du weißt sicher, was ich mit all dem sagen will. Die nächsten Schritte hier auf der Erde werden bei dir so sein, wie du dich entscheidest. Ist die Tür offen? Traust du dich durchzugehen? Was passiert, wenn du hineingehst? Oder sperrt die Tür noch ein bisschen. Dann guck in deine Schubladen und hole das hervor, was dich hindert, den nächsten Schritt in deiner Entwicklung zu gehen.

Die Entwicklung ist individuell. Sie ist dennoch mit Gaia verbunden, immer. Ein Schritt allein wäre nicht möglich. Die Frage, die du dir stellen solltest, ist: Bin ich bereit, mit Gaia weiterzugehen? Ohne wenn und aber.

Es ist wie ein Schulabschluss. Du hast das Abitur in der Tasche. Doch - wie im irdischen Leben - fragst du dich: Was mache ich nun? Was will ich jetzt für mein weiteres Leben wählen?

Die Tür ist wie der Freibrief für ein höherführendes Studium. Nur nicht so anstrengend. Er ist leichter als jede irdische Prüfung. Die göttlichen Führer reichen dir die Hände. Schau mal in die offene Tür.

Wenn du durchgegangen bist, wirst du eingeführt in die neue Welt. Das ist individuell, deine Lebenssituation entsprechend. Irgendwann öffnest du wieder deine Augen und stellst fest, du bist immer noch auf der irdischen für dich normalen Welt. Dennoch, es ist nicht wie es scheint: Dein Leben wird sich verändern.

Es tauchen neue Ideen für das Leben auf, vielleicht geschehen körperliche Heilungen. Dein Körper spürt, dass du dich anders ausgerichtet hast und reagiert. Dein Bein in der höher schwingenden Ebene, dass du schon länger dort positioniert hast, verstärkt sich. Irgendwann ziehst du das zweite Bein nach. Sei bereit für ein neues Leben, eines, das sich anders anfühlt und zu neuen Erfahrungen inspiriert.

Nun fragst du mich – deine Persönlichkeit und dein Verstand fragen das – was denn mit dem Leben hier geschieht, all dem, was mit Krieg und Armut und einer starken Dualität zu tun hat? Hmm, sag dir doch: Es ist nicht mehr mein Leben. Das ist nicht unmenschlich. Es ist weise, denn ein jeder sucht sich seine Erfahrungen aus. Er erlebt das, was er erleben möchte. Du bist nun bereit, zurückzugehen auf eine höher schwingende Art zu leben. Das ist nicht zu bewerten.

Solltest du meine Hilfe beim Leeren und Putzen der erwähnten Schubladen brauchen, lass es mich wissen. Unser Kontakt ist deine reine Absicht und ein Gedanke.

Ich bin Michael

Büro Barbara Bessen, Großer Burstah 44, 20457 Hamburg info@barbara-bessen.com www.barbara-bessen.com